

## 令和4年度埼玉県支部総会等開催報告

令和4年度の支部総会を11月27日（日）14時から、さいたま市にある東天紅を会場に開催しました。コロナ禍のため、ここ2年は書面による総会で、対面での開催は令和元年8月以来、3年振りとなります。コロナ感染への危惧が治まらない中で、開催の可否を慎重に検討し、開催時間や会場での感染対策を実施し、対面での総会を実施することとしました。そのため、これまでは同窓会本部、大学から来賓を御招きして講演会も開催していましたが、今回は総会と懇親会を会員のみで短時間で行うこととしました。

心配していた参加者については例年よりも少ない25名でしたが、新入会員6名、御夫婦での参加が2組と、今後の同窓会発展へ向けて新たな喜びもありました。

総会では、中村会長が議長を務め、提出した議案が滞りなく承認されました。総会に続く懇親会では久しぶりに顔を合わせた会員の皆様が、静かな中でも和気藹々の交流を持ち、対面での開催の良さを実感することが出来ました。

また、杉田浩児先生（平成6年卒）が博士号（獣医学）を取得したことも報告されました。来年度は、今回は急に欠席されましたが、令和元年度総会の場で白寿のお祝をした佐川孟三先生（昭和16年12月卒）の顔が会場で見られることを願いつつ、開催報告とさせていただきます。

（埼玉県支部事務局 記）

